

# L'Assemblée nationale n'a plus de secret pour eux



Intéressés par le sujet qui portait sur la découverte de l'Assemblée Nationale et son fonctionnement, les collégiens n'ont pas été avares de questions. Photo Progrès/Monique TABAYSE

**Les collégiens des six classes de 3<sup>e</sup> de Martin Luther-King avaient rendez-vous, vendredi 3 février, au centre culturel Jean-Moulin avec Jean-Luc Fugit, député de la 11<sup>e</sup> circonscription du Rhône. L'objet de la rencontre : la découverte de l'Assemblée nationale et son fonctionnement.**

« **C**e qui va vous être expliqué est en lien avec le programme d'histoire de cette année. Soyez attentifs, si vous tombez sur ce sujet au brevet, vous pouvez décrocher une mention. » C'est par ces mots que Chantal Thoinet, principale du collège Martin Luther-King, s'est adressée aux élèves de 3<sup>e</sup>, pour capter leur attention.

## Rémunération, logement et tenues vestimentaires

Le thème des institutions, dont l'Assemblée nationale, est intégré au programme de l'année scolaire et les professeurs d'histoire-géographie-EMC (enseignement moral et civique) ont jugé intéressant qu'il soit exposé par un représentant de l'institution. C'est Jean-Luc Fugit, député de la 11<sup>e</sup> circonscription, qui a pré-

senté, avec comme support un diaporama très synthétisé, l'Assemblée nationale, son organisation, son rôle et ses actions. L'élu a également abordé la fonction de député, sa place au sein de l'hémicycle et, ponctuellement, son propre parcours.

Intéressés par le sujet, les collégiens n'ont pas été avares de questions qui ont porté sur la profession que Jean-Luc Fugit exerçait précédemment, les motivations qui l'ont conduit à ce poste, la rémunération d'un député, le logement sur la capitale, les déplacements et leurs fréquences, les tenues vestimentaires, le choix de la circonscription, les sujets sur lesquels il travaille plus précisément, le 49.3, les rencontres avec le Président, le financement et les règles des campagnes, etc. Des questions qui en ont entraîné d'autres et qui ont donné lieu à de riches débats.

Les collégiens sont repartis avec une bande dessinée reprenant les propos du député. Le lexique parlementaire en fin de revue sera un bon outil pour les révisions de l'examen de fin d'année.

**De notre correspondante,  
Monique TABAYSE**